



Mi rival a vencer será Sheinbaum, asegura la senadora panista

RAÚL ROBLEDO Y JUAN CARLOS G. PARTIDA
CORRESPONSALES

Xóchitl Gálvez, aspirante a coordinar el frente opositor integrado por PRI, PAN y PRD, afirmó en Monterrey, Nuevo León, que al momento su rival a vencer es Claudia Sheinbaum, aspirante del partido Morena a coordinar los comités de defensa de la Cuarta Transformación.

Ayer, antes de reunirse con emprendedores y cámaras empresariales nuevoleonenses, aseguró tener “un proyecto para unir a los ciudadanos, más que sólo a los partidos. A mí lo que me motiva a venir son ahora 150 mil ciudadanos voluntarios que quieren conseguir firmas, que yo esté en esta posibilidad de encabezar el Frente Amplio por México”.

A pregunta expresa sobre a quién deberá vencer en las elecciones presidenciales de 2024, Gálvez Ruiz expresó que “hoy todo indica que parece que la doctora es la que está al frente, Claudia (Sheinbaum), pero al que quieran, con el que quieran quiero”.

Además, al llegar a un acto realizado en el Club de Leones de Monterrey, la legisladora panista afirmó que en las encuestas

recientes que ha visto, ella aparece en primer lugar de las preferencias para contender en los comicios del año entrante; “en segundo lugar, Santiago (Creel), y en tercer lugar Enrique de la Madrid o Beatriz (Paredes). Ahí se van alternando, y serían los que, si todo sigue igual, pasarán a la siguiente ronda”.

Cooperación internacional en seguridad: Creel

En Guadalajara, Jalisco, el también aspirante a la coordinación del frente opositor Santiago Creel criticó las estrategias de seguridad del gobierno federal, a las que calificó de “criminales”, y planteó la necesidad de una “cooperación internacional” para enfrentar a la delincuencia organizada.

En entrevista colectiva que ofreció en la Universidad de Guadalajara, el ex secretario de Gobernación reconoció “la valiosa contribución” de la senadora Xóchitl Gálvez y de otros miembros de la alianza opositora, entre ellos, “Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes, y con el resto vamos a hacer un gran equipo”.

Asimismo, advirtió que sólo renunciará a su curul federal cuando el pleno de la Cámara de Diputados lo decida.